

<https://www.enlacejudio.com/2019/11/02/al-jazeera-afirma-que-los-judios-crearon-y-controlan-la-industria-porno-y-odian-a-jesucristo/>

sábado 17 de febrero de 2024



Al-Jazeera afirma que los judíos crearon y controlan la industria porno, y odian a Jesucristo



[Silvia Schnessel](#)

02 de noviembre de 2019

Enlace Judío México e Israel.- Midan Voice, un canal de audio de Al-Jazeera dirigido a jóvenes, trató el control judío de la industria del porno en su último video, según el Instituto de Investigación de Medios de Medio Oriente (MEMRI).

TAMAR BEERI

El video afirma que en 2016, la Knesset aprobó un proyecto de ley para eliminar sitios web de pornografía en todos los países porque dañan a los niños, lo que plantea la pregunta: *“¿Cómo es que los judíos prohibieron la pornografía en su propio país cuando fueron los primeros en expandir la pornografía e invertir en ella para empezar?”*

Midan Voice explicó que cada vez que alguien intentaba presentar *“los hechos sobre el papel de los judíos en el porno”*, los frenaban con el antisemitismo como excusa.

“La inventora de las líneas telefónicas sexuales fue Gloria Leonard, quien, a lo largo de su viaje porno, se presentaría como una buena niña judía de un barrio de Nueva York”, afirmó el video.

Luego explicó que los judíos controlaban la revista Playboy desde su inicio.

Luego, el video procedió a enumerar famosas estrellas porno de la historia que eran judías, incluido “*el judío estadounidense Ron Jeremy, conocido como la ‘leyenda del porno’ y ‘Steven Hirsch, un judío de 57 años’, conocido como el ‘Donald Trump del porno’*”.

El video afirmó además que el porno fue creado como un medio para “*contaminar*” la cultura cristiana. “*Cuando preguntaron al productor de pornografía judío Al Goldstein por qué los judíos dominan la industria del porno, dijo claramente: ‘La única razón por la que los judíos juegan un papel en la industria del porno es porque odiamos a Cristo’*”.

Reproducción autorizada con la mención siguiente: ©EnlaceJudío